

## Huelga de Brazos Caídos Contra la Renault, Deciden Obreros Argentinos

ARGENTINA, 19 de marzo (Latin)—Centenares de trabajadores de la planta automotriz Renault, y de una fábrica subsidiaria, cumplieron hoy un paro de brazos caídos en demanda de mejoras salariales, repitiendo medidas similares que adoptaron durante la semana pasada, según dijeron fuentes sindicales.

El paro quedó circunscrito a la planta mencionada, no afectando a otras fábricas del ramo que com-

ponen el cinturón industrial que rodea a esta ciudad a unos 700 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

La comisión nacional del trabajo (CNT), uno de los dos principales nucleamientos gremiales del país, tiene prevista una audiencia el miércoles con el ministro de trabajo, General Llamil Reston, para plantearle las exigencias del movimiento obrero que representa.

Pero un plenario de delegados sindicales que esa

agrupación programó para el 31 de marzo cuenta con la oposición del gobierno, cuyos representantes advirtieron a los sindicalistas que si efectúan dicho plenario deberán atenerse a las consecuencias, según dijeron fuentes allegadas al gobierno.

A cinco días del tercer aniversario del golpe militar que derrocó la administración peronista, las actividades gremiales, así como las políticas, siguen prohibidas por las autoridades.

## EL DÍA

### Piden que se libere al hermano del "Che"

El Movimiento Mexicano por la Paz, el Antimperialismo y la Solidaridad entre los Pueblos, solicitó ayer nuevamente a la Junta Militar de Argentina, se levante la incomunicación de Juan Martínez Guevara, y se le permita una urgente atención médica por encontrarse en delicado estado de salud.

Martín Guevara, desaparecido del pabellón 12 del Penal de Sierra Chica, se agravó de hepatitis debido a las constantes torturas físicas, psíquicas y los demás "castigos" que se le han impuesto por ser hermano de Ernes-

to "Che" Guevara, informó.

El Movimiento reclama al gobierno argentino, entre otra de sus peticiones, que se reconozca las listas existentes de desaparecidos, publicada en el *Buenos Aires Herald*, que según datos de organismos de solidaridad internacional, como AISC, oscilan entre 10 y 15 mil personas.

También solicita que se reconozca la cantidad de 10 mil personas que son presos políticos, dando al igual que en el caso anterior, la información de estado físico legal.

## UNO MAS UNO

### Sindicalistas argentinos informan sobre la represión en su país, hoy

En un acto, a realizarse hoy a las 18:30 horas en la Federación Latinoamericana de Periodistas (Nuevo León 144-101, Condesa), sindicalistas argentinos residentes en México denunciarán la represión que se ejerce en aquel país sudamericano contra el movimiento obrero.

La Comisión por la Libertad de los Presos Gremiales y Sociales en la Argentina, que organiza la reunión, demandará también la solidaridad de las organizaciones sindicales mexicanas para que sean liberados los dirigentes y trabajadores argentinos.